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Vielleicht ist Salli auch einfach nur ein guter Typ, der dabei mithilft dass die Mannschaft
zusammenhält und so spielt, wie sie zur Zeit spielt: erfolgreich.

Charakter, der wohl auch bei der Zusammenstellung des Kaders mit ausschlaggebend war,
kann so einige sportliche Defizite wettmachen.
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